

Chrétiens en grande école

Les 3 et 4 février derniers, à l'école parisienne des Arts et métiers, se déroulait la Rencontre nationale des chrétiens en grandes écoles (RN CGE). Cette rencontre annuelle réunit quelques centaines d'étudiants en grandes écoles de toute la France. Elle est l'occasion d'une réflexion commune sur un thème général. Cette année, c'était : *"La vérité vous rendra libres !"* (Jean, 8-32).

L'aumônerie de Galilée (au Futuroscope) y est représentée par quinze étudiants et deux aumôniers. Le programme de cette rencontre est chargé et les temps d'intériorisation alternent avec des temps de partage ou des temps de prière en groupe.

Nous avons été accueillis samedi matin par les *"polos rouges"*, organisateurs de cette rencontre, au sein même de l'école des Arts et métiers de Paris. Après une prière commune, nous avons assisté à une conférence de Marguerite Léna, membre de la communauté de Saint François-Xavier. Cette conférence matinale a pour but de commencer à nous faire réfléchir sur le thème de la Rencontre nationale. À la suite de cela, les 800 étudiants présents ont assisté à une messe, à l'église Saint Marcel. L'après-midi était découpée en trois parties. D'abord, 13 ateliers étaient proposés aux étudiants pour des temps de partage par petits groupes. À cette occasion, l'aumônerie de Galilée animait un atelier dont le thème était *"La vérité en entreprise"*. Nous avons essayé, au cours de cet atelier, de trouver l'articulation juste et vraie entre notre foi et la vie en entreprise. Ensuite, retour dans le grand amphî, avec tout le monde, pour écouter Marie. Cette jeune Chinoise est maintenant novice à l'Institut "Notre-Dame de Vie". Elle nous expliqua son parcours, pourquoi il n'est pas facile d'affirmer sa foi en Chine, comment vit l'Église de

Chine... Enfin, un temps d'intériorisation était proposé. Chacun choisissait ce qui lui convenait le plus : prière de Taizé, louange par le chant, prière du chapelet, adoration du Saint Sacrement... Après une veillée théâtrale, chacun pouvait aller dormir. Tous les provinciaux étant accueillis dans des familles !

Le dimanche matin, nous étions conviés dans les facultés de théologie de Paris pour, de nouveau, des temps de partage en petits groupes. Après une introduction à l'étude de l'encyclique *Fides et Ratio* faite par un théologien, nous avons pu échanger en petits groupes sur ce que nous inspiraient les extraits de cette encyclique. L'après-midi commençait par un petit temps de visite. Les églises Saint Sulpice, Notre Dame de Paris, la Sainte Chapelle étaient proposées. Il nous a manqué un peu de temps pour tout voir ! Le dernier temps fort de ce week-end est, traditionnellement, la messe d'envoi, célébrée par l'évêque *"du coin"*. Cette année, c'est donc Mgr Vingt-Trois, archevêque de Paris, qui a célébré la messe dans la cathédrale de Notre Dame de Paris.

Cette rencontre est très enrichissante et est l'occasion d'échanger avec des jeunes chrétiens de toute la France. L'an prochain, l'organisation de cette rencontre a été confiée à l'aumônerie de Nantes. Le rendez-vous est déjà pris !

Jean-Baptiste Videau